
場 所 都立五商 会議室（２階）

開 催 日 令和６年１１月２日（土）

開催時間 １０： ００～ １２：００

出 席 者 １１名（副校長含む）

■ 報告

１．学校側からの報告

・中学校への広報パンフレット郵送代金の支援は、大変ありがたい援助です。

２．会長挨拶

・同期会やクラス会、クラブOB等へのアンケートを実施します。

３．同窓会関係

・近藤常任理事より、五商祭参加の成果と反省の報告がありました。

同窓会の存在を、在校生に知ってもらう良いキッカケになりました。

来場者：約１２０名、２名の卒業生から寄付金を頂戴しました。

「参加プロジェクト2024反省」を、纏めましたので来年度の参考とします。

・五商校歌のCDを、同期会やクラス会で利用することができるようになりました。

（下記の連絡先にお問い合わせください。）

■ 協議・決定事項

１．全ての生徒が使用する備品の援助要請について（学校側から）

・学校予算を切り詰めて備品を購入しているが、とても足りません。

・常任理事会で年間収支を考慮して、援助の可否や金額を検討します。

２．同窓会報、記念誌の適正在庫について

・五商祭の同窓会ブースで展示したが、持ち帰る人は少なかった。

・適切な在庫部数になるよう、過剰な分は焼却処分します。

・同窓会報の印刷部数を、500部減らして1,500部とします。

３．常任理事会の開催日について（現在は、土曜日開催）

・学校側から、平日の開催が可能か否か打診がありました。

理由１：平日であれば、先生方も出席し、同窓会メンバーと面識を持てる。

理由２：五商祭の時など、担当の先生と直接打合せが出来る。

・後日、常任理事会で検討することにします。

■今後の予定

・次回常任理事会 令和７年１月１８日（土）、１５：００～

■ どのようなことでもお気軽に、皆様のご意見をお寄せください。

・電子メール nagasekai.yamato@gmail.com（笹平）


